



JAHRESENDE

Wieder neigt sich ein Jahr dem Ende zu und wir müssen feststellen, dass es ein gutes Jahr war: Viele neue Mitglieder, der HeldenCon mit der bisher größten Besucheranzahl, Teilnahme an der Austria Comic Con sind nur einige der Highlights des ablaufenden Jahres.

Wir möchten die Gelegenheit nutzen, uns bei allen Organisatoren, Helfern und Besuchern unserer Veranstaltungen zu bedanken. Ohne euch wäre die Halle der Helden nicht, was sie ist.

Somit wünschen wir euch und euren Familien eine besinnliche Weihnachtszeit, ein frohes Fest und einen guten Rutsch ins neue Jahr, in dem wir wieder mit viel Energie an alte und neue Projekte gehen wollen.

PUNSCHSTAND

Am 8. und 9. Dezember, jeweils von 14 – 21 Uhr, findet wieder der Marchtrenker Adventmarkt statt, auf dem auch die Halle der Helden wieder den mittlerweile traditionellen Punschstand hat. Wir haben Glühmost, Punsch und alkoholfreien Punsch, gebackene Mäuse und Maroni im Angebot. Vereinsmitgliedern machen wir ein Angebot, das sie sicher nicht ablehnen können.

Außerdem sind wir noch auf der Suche nach Helfern, die uns beim Auf- und Abbau des Standes zur Hand gehen können. Interessenten melden sich bitte bei [Sabine](#) oder über die WhatsApp-Gruppe.

OFFENE RUNDEN IM VEREIN

Folgende offene Runden sind im [OVK für Dezember 2018](#) eingetragen:

- **08.12.2018, 18:00:** Village Attacks veranstaltet von Markus Prähofer
- **15.12.2018, 19:00:** Brettspielabend veranstaltet von Poldi Dambachmair

Bei Interesse bitte mit den Veranstaltern Kontakt aufnehmen.